
                          Ortschaftsratssitzung  Peißen 

Niederschrift  über  eine  Sitzung  des  Ortschaftsrates  Peißen   (Stadt  Landsberg)  in

öffentlicher Sitzung

Datum: 12.10.2022 Zeit:  19:00 Uhr

Ort: Saal  des Gemeindezentrums Peißen

Anwesenheit:

Herr Frank Stolzenberg ORBM anwesend

Frau Heike Adler anwesend

Frau Sabine Scholz abwesend

Herr Klaus Seyfarth anwesend

Herr Georg Chyla anwesend

Herr Raik Scholle anwesend

Herr Martin Bertram anwesend

Frau Susann Sandig abwesend

Herr Hartwig Ekelmann anwesend

Gäste: 2 Bürger, 

TOP 1:  Der Ortsbürgermeister begrüßt die Anwesenden und eröffnet die                  

 Ortschaftsratssitzung.

TOP 2:  Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt.

            Die Beschlussfähigkeit ist gegeben (7/9).

TOP 3: Die Tagesordnung wird bestätigt.

TOP 4: Das Protokoll der Sitzung des Ortschaftsrates vom 07.09.2022 wird bestätigt. 

TOP 5: Einwohnerfragestunde

• Herr  Beyer,  Vertreter  der  Bürgerinitiative,  informiert  über  den  Stand  der

Aktion Sport- und Spielplätze  in  der  Ortschaft.  Er  kündigt  an,   dass  es  am
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12.11.2022  eine  ähnlich  Aktion  wie  in  Peißen,  in  Zöberitz  geben  soll.  Er

bemängelt,  dass  die  Kommunikation  mit  der  Verwaltung  nicht  optimal

verläuft. Insbesondere ist zu klären, wie die Bewässerung der neu gepflanzten

Bäume organisiert werden soll. Der ORBM sagt zu, sich um Verbesserung zu

bemühen. 

• Herr Öehlschlegel lobt die nunmehr doch zügig durchgeführte Reparatur der

Dorfbeleuchtung in Rabatz durch die Firma Endler.

TOP 6: Budget

 Die Entscheidung über die Verteilung der Budgetmittel ist am 11.05.2022 getroffen  

worden. Die Umsetzung läuft.

TOP 7: Sonstiges

• Der  Ortsbürgermeister  informiert  über  die  im  Hauptausschuss  zu  Kenntnis

gebrachte Information über das Ende der Mietverträge im Objekt Bauhof und

FFW  in  Zöberitz.  Der  Ortschaftsrat  fordert  von  der  Verwaltung  alles  zu

unternehmen,  damit  der  Standort  für  die  FFW  aber  auch  den  Bauhof  in

Zöberitz gesichert wird. Insbesondere durch die Investition in das Salzsilo ist

davon  auszugehen,  dass  durch  die  Verwaltung  Vorkehrungen  für  eine

langfristige  Nutzung  getroffen  worden  sind.  Der  Ortschaftsrat  bittet  um

Einsicht in das entsprechende Protokoll des Vergabeausschusses, der bei der

Freigabe der Investition sicher Hinweise gegeben hat.

• Der Ortschaftsrat diskutiert über die Antwort der Unteren Verkehrsbehörde auf

eine Anfrage eines Bürger zum Fußgängerüberweg an der L167n im Bereich

Bahnstrecke Halle - Berlin. Es wird in dem Schreiben darauf verwiesen, dass

genügend Sicht und Beschilderung gegeben ist und deshalb eine Überquerung

sicher zumutbar ist und eine Ampel nicht installiert werden muss. Der OR ist

mit der Antwort nicht zufrieden. Er ist der Meinung, dass die Kennzeichnung

des Überweges schon ca. 200m vor dem Überweg nicht ausreichend ist. Die

Kennzeichnung sollte nahe am Überweg erfolgen. Weitere Überlegung sind zu

prüfen:  Zebrastreifen  mit  entsprechender  Beleuchtung  oder  Verlegung  des

Überweges  in  südliche  Richtung.  Der  Ortschaftsrat  bittet  die  Verwaltung,

entsprechend  Gespräche  mit  den zuständigen Behörden zu  führen und dem

Ortschaftsrat in der Dezembersitzung des OR Bericht zu erstatten.
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• Herr Martin Bertram gibt bekannt, dass er sein Mandat im Ortschaftsrat Peißen

mit heutiger Wirkung abgibt. 

• Herr  Ekelmann  kritisiert  das  Agieren  des  Ortsbürgermeisters  in  der

Angelegenheit Flächennutzungsplan. Insbesondere die Veröffentlichung seiner

Stellungnahme zu der Sache als Stadtrat der Stadt Landsberg. Herr Stolzenberg

erklärt  nochmals  die  Umstände,  die  auch  aus  seiner  Sicht  eine  unnötigen

Situation erzeugt haben. Ursächlich liegt ein Versäumnis der Verwaltung vor,

die  den  Beschluss  des  Ortschaftsrates  nicht  in  den  Entwurf  des

Flächennutzungsplanes einmünden lies. In dem Zuge hat Herr Stolzenberg die

Position  des  Ortschaftsrates  in  den  Gremien  dargestellt,  aber  auch  die

Gelegenheit im Bauausschuss und dann im Stadtrat genutzt, um seine Meinung

als Stadtrat, die nicht mit der Meinung des Ortschaftsrates übereinstimmt in der

Sache darzustellen.

• Herr Ekelmann fragt nach dem Abstimmergebnis zum TOP 10 der Sitzung des

Bauausschusses vom 28.06.2022. Es gibt dazu zwei unterschiedliche Aussagen

im  Ratsinformationssystem.  Er  möchte  wissen,  wie  das  korrekte

Abstimmergebnis lautet. 

Niederschrift über eine Sitzung des Ortschaftsrates Peißen  (Stadt Landsberg) in nicht

öffentlicher Sitzung

Es liegen keine Vorgänge an.

Das Protokoll umfasst die Seiten 1- 3   

                

Frank Stolzenberg                                               Frank Stolzenberg  

Ortsbürgermeister       Protokollant
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